



周年だより No.1



令和 4(2022)年9月9日(金)
国立市立国立第七小学校
校長 小畑 行広
周年委員会

2学期になり、創立50周年に向けての様々な活動が本格的にスタートしました。今後、50周年記念式典に向けての子供たちの様々な活動を、この「周年だより」で保護者の皆様にもお伝えしていきます。

○ 50周年キャラクターが決定しました！

4月27日、本校の開校記念日に、6年生から全校児童に「50周年キャラクターを作ろう」と呼びかけがありました。その後、各学級から一つずつ出されたキャラクター案を、部分部分にエッセンスを生かしながら、6年生有志に作成してもらいました。一つのキャラクターにそのエッセンスを詰め込むことは難しく、結果として二人(二匹?)になりました。本日、全校児童にも校内放送を通して紹介しました。保護者の皆様にも、ご紹介いたします。

ななきち

メインキャラクター。
柴犬のななきち。「君」も「さん」も
ついてません。ジェンダーフリーで。



ななしば

ななきちの家族。やっぱり柴犬です。周りに飛んでいるのは、各学級から出されて、キャラに組み込めなかったものだそうです。



今後、配布物や行事など様々な場面で登場させていただきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。(クラスルームにもアップする予定です。)